

Mesdames,  
Messieurs,  
Chers compatriotes libéraux,



J' ai le plaisir de vous annoncer que je porte ma candidature à la présidence de notre section locale MR à l' occasion des élections internes qui se dérouleront le 19 novembre prochain.

A l' issue du pacte de majorité de 2018 nous alliant au PS, j' ai eu l' opportunité de me voir confier la présidence du CPAS de notre commune.

En parfaite collaboration avec Jean-Pierre DEPREZ, notre chef de file et échevin des travaux, nous menons avec intérêt et conviction nos tâches politiques quotidiennes sur les bancs du collège communal.

Notre équipe est également renforcée par Madame Carmelina LALA, conseillère de l' Action Sociale à mes côtés ainsi que Madame Myriam HAUTENNE, membre du Conseil d' Administration de la Société de logement de service public Sambre et Biesme.

Ma jeune et riche expérience dans le monde de la politique locale me pousse aujourd' hui à me présenter au poste de la Présidence de notre section. Passionnée par nos valeurs libérales, ma première ambition est de redynamiser notre section MR par des réunions et des rencontres régulières où nous pourrions échanger à propos du meilleur à fournir pour l' avenir de notre commune.

Si vous me soutenez ce 19 novembre, je m' engage personnellement à souder d' avantage nos liens en recréant une dynamique d' engagement et de préparer ainsi 2024.

Je compte de tout cœur sur vous et vous remercie d' ores et déjà de la confiance que vous m' accorderez dans ce nouveau challenge !

A bientôt !

*Le MeilleuR de nous pour le Meilleur d' Aiseau-Presles.*

Florence CAUCHIE

Candidate à la présidence de la section MR d' Aiseau-Presles

0499/46.73.92